
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4月 26日本部会議室にて「第二回定期委員会」を開催し

ました。 

 今委員会ではダイヤ改正の問題点について主に議論しま

した。 

また車いすの対応での駅と車掌とのコミュニケーションの

取り方の問題についてや、首都圏のホームドア拡大問題に

ついても議論をしています。 

ホームドアに関しては乗務員勤務制度の改正も合わせ運転

士協議会と連携して議論を深めていきます。 
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